

Starkes Gesunde Schule Team!

Viel ist passiert ...

Die Mühe hat sich gelohnt – wir sind sehr stolz darüber unsere gemeinsam erreichten Ziele präsentieren zu dürfen.



Frische Luft tut gut!

Für die 1. und 2. Klassen heißt es ab jetzt in der großen Pause „Raus aus dem Klassenzimmer“ für die „Pause im Freien.“ Einfach mal frische Luft schnappen, sich bewegen, plaudern und jausnen ...



Mülltrennung leicht gemacht

Unsere Oberstufenklassen zeigen ab sofort dem Müll wo's lang geht! Mit viel Engagement und Freude leisten die Schüler*innen einen kleinen, aber doch sehr wichtigen Umwelt-beitrag. Weiter so!

Dem Zucker auf der Spur!

Die Schüler*innen unserer 1. Klassen gingen in einem Workshop Ernährungsmychen auf den Grund, experimentierten mit allen Sinnen und lernten viel über gesunde und ungesunde Ernährung.



Redaktionelle Gestaltung: Stephanie Mauracher, Maria Messner